

10月 みさと



商工会は、行きます
聞きます 提案します!!

- 主** 1P 商工まつりのお知らせ・行事予定
な 2P 経営革新計画承認事業所の紹介・
 生命傷害共済について
内 3P 会員プロフィール・新規会員紹介
 無料個別相談他
容 4P 部会だより

〒341-0041 TEL 048-952-1231
 三郷市花和田650-4 FAX 048-952-3432 e-mail info@3310.biz
 発行所 三郷市商工会 発行人 信田貴久夫

編集広報委員
 委員長: 阿部 俊 副委員長: 平井俊介
 委員: 加藤英泉 福田和寿 菊名 裕 鈴木豊之 木村智恵子
 事務局: 佐藤未来 竹中明美

発行日 令和元年10月9日

第43回 三郷市

産業フェスタ2019
同時開催 農業祭

商工まつり



11月16日(土)
10:00~16:00
11月17日(日)
10:00~15:00

雨天決行

今年も「三郷市商工まつり」を11月16日(土)・17日(日)の2日間にわたり、開催する運びとなりました。これも、皆様のご理解・ご協力の賜物と関係者一同深く感謝申し上げます。そこで、毎回好評を得ています「お楽しみ抽選会」を、本年も勤労者体育館内で行いたいと計画しております。つきましては、甚だ恐縮とは存じますが、景品等のご提供をいただきたくご協力をお願いいたします。ご提供された品物は抽選会景品として使用し、貴社名を抽選会場に掲示させていただきます。ご連絡をいただければお伺い致しますので、よろしくお願い申し上げます。

第43回三郷市商工まつり抽選会の景品等提供のお願いについて

- 催し物(予定)
- 大人気のキャラクターショー
 - 小売業者取扱品の即売
 - 工業物産品の展示・PR
 - お楽しみ抽選会

騎士電戦隊 リュウソウジャーショー



©2019 テレビ朝日・東映AG・東映

11/17 10:00~13:30

☎ 048-952-1231

会場
三郷市役所南側駐車場
三郷市勤労者体育館・青少年ホーム

駐車場には限りがありますので、お越しの際は自転車やコミュニティバス等をご利用願います。

行事予定

(10月11日~11月11日)

10月

- 11日(金) 東和東地区懇談会
- 商工会一斉美化清掃
- 12日(土) ガス溶接技能講習会
- 13日(日) ← (八潮市商工会)
- 15日(火) 理事会
- 16日(水) 簿記講習会④
- 17日(木) 簿記講習会⑤
- 21日(月) 創業塾個別相談会①
- 簿記講習会⑥
- 23日(水) 創業塾個別相談会②
- 助成金活用セミナー
- 24日(木) 簿記講習会⑦
- 25日(金) 創業塾個別相談会③
- 29日(火) 簿記講習会⑧
- 30日(水) 創業塾⑦
- 31日(木) 簿記講習会⑨

11月

- 1日(金) 理美容技術講習会
- 2日(土) アーク溶接特別
- 3日(日) 教育講習会
- 4日(月) ← (八潮市商工会)
- 5日(火) 無料記帳相談日
- 簿記講習会⑪
- 7日(木) 簿記講習会⑫
- 11日(月) 仕事と育児/介護の両立支援セミナー



■三郷市商工会では
経営発達支援計画の三
大重点目標として**経営
革新、創業支援、事業承
継**に力を入れています。
今回は、経営革新計画
作成・承認を支援した事
業所を紹介いたします。

三郷市商工会では、
経営革新に
チャレンジする企業を
募集しています!

経営革新承認事業所の紹介

皆さんも「経営革新」
しませんか?

平成30年度
経営革新計画承認事業所

UMAMI食堂 捷の詩

代表者 鈴木 陽子氏

住所 三郷市栄1-293-4
電話 048(950)8752

事業内容 飲食業

◆経営革新テーマ

『女性客・健康志向客を中心とした
集客向上のための店舗改善事業』
●女性・健康志向の人向け新メニュー
の開発。
●ちらし、看板、
SNS等のプ
ロモーション
強化による新
規顧客の獲得。



経営革新の承認制度と
は、企業の皆様に新たな
取組により経営の向上を
目指すために3~5年の
中期的な事業計画を作成
し、埼玉県の承認を受け
ていただく制度です。承
認を受けることで、有利
な融資や補助金への道が
開かれるなど多くのメリ
ットがあります。
経営革新と聞くとなん
だか難しく大変そうな
イメージがありますが、
決してそのようなこと
はありません。企業を「ある
べき姿」に導く、経営革
新にぜひ取組んでみま
せんか?
ご興味のある方は、商
工会経営指導員にいつ
もお気軽に相談くださ
い。

生命傷害共済

加入状況のお知らせ
加入状況のお知らせは、10月中旬
から下旬の予定で
す。書類が届きま
したら必ず内容の
ご確認をお願い致
します。
住所変更等の際
には、ご連絡くだ
さい。
お忘れではありませんか?
共済金の請求で
迷ったり忘れてい
たりするものはな
いですか?
傷害により、医
師の診療(入院・
通院)を受けられ
たことはありませ
んか?
請求忘れに気づ
いた方や、ご不明
な点がある方は、
三郷市商工会生命
傷害共済担当まで
お問い合わせくだ
さい。
**生命傷害共済に
加入しましょう**
安い掛金で、大
きな保障が得られ
ます。また、業務
上、業務外を問わ
ず、労災保険とは
別に保障されます。
是非ご検討くださ
い。

経営革新セミナーを開催しました

三郷市商工会では、会員の
皆様の経営革新支援に力を入
れています。
今年度は2回の経営革新セ
ミナー開催を予定しています。
1回目の経営革新セミナー
を9月12日(木)に開催しま
した。
テーマは「小さな会社は逆
転勝利の法則で利益3倍!10
倍!を目指せ!」
受講生のみなさん興味津々
のテーマで、小さな会社だか
らこそ出来る戦略について講
師にお話しいただきました。
2回目の経営革新セミナー
は12月に開催予定です。

『節目(ふしめ)』は大切!



先月、一般社団法人三郷
青年会議所の創立40周年の
記念式典が行われ、以前に
青年会議所に所属していた
ので、この『節目』となる
記念式典に出席しました。
青年会議所では、5年毎に
『節目』となる記念式典を
行っており、直近5年間の
振り返りとこれからの5年
間についての話を聞けまし
た。そこで、私たちが当時
の先輩たちから紡いできた
想いを後輩たちが引き継い
でいる事にとっても感激し、
改めて『節目』の大切さを
実感しました。

ます。その『節目』を見過
ごさずに、時には一度立ち
止まり様々な事を考え、そ
の岐路に立った時に決断し
なければならぬと思いま
す。その中で最も大きい
『節目』がターニングポイ
ントだと思えます。「あの
時がターニングポイントだ
った」と多くの方は後で気
づくと思いますが、その時
に気づいていれば、また違
う結果になっていたかもしれ
ません。
会社や団体においても同
じ事が言えると思えます。
創立の年数、業態の変化、
社会情勢の変化など様々な
『節目』があります。だか
らこそ、その『節目』を見
極めこれまでの事を総括し、
これらの事を考え目標とな
る『節目』をしつかりと設
定し、新しい未来へと歩む
事が大切なのだろうと感じ
ております。

『節目』の語源は、「竹の
節」とされており、竹は節
があることで雨にも負けず、
風にも負けず、強く高く真
つ直ぐ成長できると言う事
から、比喩的に大事な場面
や区切りの場面で『節目』
と言う単語が使用されるよ
うになったそうです。
人生において、挫折や成
功、喜びや悲しみ、入学や
卒業など様々な『節目』が
あると思います。しかしな
がら、めまぐるしく変化す
る毎日の忙しさに追われ、
『節目』に気づかず毎日
を過ごしてしまう事があり

『節目』を大切にすること
により、自分の人生を振り
返ったときに様々な節があ
り、長い人生を楽しく満足
のいく人生であったと思える
ように毎日を過ごしてい
たいと思えます。



広報委員 平井 俊介

会員プロフィール



- 事業所名：東都ファーマシーグループ
一般社団法人健康サービス
たかの薬局
- 住所：三郷市鷹野 4-491-2
- 代表者：木口 正人氏
- 電話：048-956-5781
- FAX：048-956-5783
- https://www.totoph.com/



く窓口で患者さんに対して薬の説明をしてお渡しするというのが基本となります。

当薬局では、薬剤師数は13名と多く在籍しており、認定薬剤師など専門性が高い薬剤師も勤務しており、様々な薬物治療に対して、医師や様々な医療介護従事者と連携を図っております。

以前から、在宅医療にも取り組んでおり、足が不自由で病院や薬局に来る事ができない患者さん、ご自宅での薬管理が難しい患者さんなどに対して、薬剤師がご自宅に伺ってお薬の説明や管理を行うっております。患者さんの生活状況、管理状況を考慮して、より良い薬物治療を提供できるように取り組んでおります。

また、たかの薬局では研修薬局として位置付けてをされており、薬学部の学生、新卒薬剤師を受け入れて知識や技能向上の指導しております。

◆業務内容

薬局では、処方箋を受付し、内容を精査確認後、もし薬同士等で相性が良くない場合や適正量ではない場合は、医師に連絡して適正な薬を提案して変更してもらいます。全ての内容確認後、ようや

す。その他では、将来薬剤師を目指す高校生の薬剤師体験を実施し、薬剤師業界の裾野を広げる活動も行っております。

◆お薬手帳の重要性

病院や薬局に行った時に、お薬手帳を提示しましょう。お薬手帳には患者さんのお薬情報を記載しており、様々な病院や薬局をご利用の患者さんにはとても重要な情報となります。提示することで、お薬同士の飲み合わせ等を防止し、体調悪化を未然に防ぐ事も可能となります。それだけではなく、災害時には病院や薬局のシステムダウンも考えられる為、その時には普段の薬やアレルギーなどを医療関係者に伝える事ができる手段となります。お持ちでない方はいつでも作成いたしますので薬局窓口にてお話しください。

◆かかりつけ薬局として

皆様、「かかりつけ薬局・薬剤師」という言葉を「存じますか？現在は患者さんに対して政府は主治医と同様に薬剤師も患者さん毎にかかりつけを見つけていきたいと思います。この事を推進しております。当薬局はその基準を満たしており、「かかりつけ薬局・薬剤師」に対応することが可能となっておりますのでぜひ皆様もご相談ください。薬剤師一同お待ちしております。

監修 広報委員 木村 智恵子
佐藤 真人

無料個別相談



法律相談
法律的に解決しなければならない問題
とき 10月30日(水)
午前10時から12時
ところ 三郷市商工会館 相談室
※予約制(10月25日(金)までにご予約ください)

融資相談
日本政策金融公庫の
定例相談
とき 10月24日(木)
午前10時から15時30分
ところ 三郷市商工会館 相談室
※予約制(10月23日(水)までにご予約ください)

記帳相談
日々の記帳の疑問を解決
とき 11月5日(火)
午前10時から12時
ところ 三郷市商工会館 相談室
※予約制(11月1日(金)までにご予約ください)

新規加入会員紹介

No.	事業所名	代表者名	住所	業種
1	太田社会保険労務士事務所	太田 明	さつき平	社会保険労務士
2	(株)笹川製作所	内木 紀雄	谷口	製造業
3	(株)武藤組	武藤 諭	新和	建設業
4	日本郵便(株) みさと団地内郵便局	天野 直樹	彦成	貯金・保険・郵便事業
5	(合同)貴福	浅賀 貴充	高州	内装工事

商工会では
随時
会員を募集
しています



サービス部会 ビジネス交流会

9月12日(木)

各事業者間の情報交換・親睦を図るため、部会を超えた交流会を開催いたしました。今回、初の試みで名称交換タイムを10分間設けました。参加された会員さんからは好評でこのようない時間があることでPRしやすいと話されて

おりました。また、自社PRでは4事業所様に発表をいただきました。閉会後には、「普段なら接点がない事業所様とお知り合いになれた」「事業に取り入れてみよう」とアポイントを取った」と喜びを語っていました。



商業部会 講演会開催

9月10日(火)

現役リポーターが語る！相手の心を開くコミュニケーション術

商業部会主催講演会「現役リポーターが語る！相手の心を開くコミュニケーション術」を三郷市商工会館2階会議室にて開催しました。講師としてリポーターの阿部祐二氏をお招きし、状況を瞬時に判断し限られた時間の中で信頼関係を築く方法を現場の裏話を交えて講演いただきました。参加していただいた皆様、ありがとうございました。



工業部会

親睦旅行のご報告 9月14日(土)

工業部会では、部会員の親睦を図る目的で親睦旅行を開催しました。今回の行先は神奈川県箱根方面。箱根園所物語館で昼食をとり、芦ノ湖遊覧船に乗船しました。その後彫刻の森美術館を自由散策し海老名パーキングエリアでショッピングを楽しみました。

帰りのバスでは大ビンゴ大会でとても盛り上がりました。

親睦を深めた素敵な1日となりました。



サービス部会 8月29日(木)

健康・美姿勢講座

連日の厳しい暑さが続いているなか、25名の皆様にご参加いただきました。講師は、(株)ケイ・インパクトJサービス子会の大久保恵子氏。自己の体の特徴を知ることが、本来の美姿勢をめぐら始めること、自然体の美姿勢をめぐらします。最後の5分間は、通しのエクササイズでは、きついながらも笑顔が見られました。自分の体と向き合える良い機会となりました。



総代・役員等合同研修会開催 9月18日(水)

会場は江戸川区にあるベルフォアジャパンで42名の参加でした。ベルフォアジャパンは2004年にドイツの災害復旧専門会社であるベルフォア社と東京海上日動が共同で立ち上げた会社で、国内の『災害時早期復旧サービス』をおこなっている会社です。約2時間におよび、その事業説明及び、復旧作業の実演などをおこなっていただきました。火災や津波などで罹災した工場等の建物や機械、設備を独自の手法により洗浄し、早期に原状復旧するという事業をおこなっています。それにより未稼働による機会損失や顧客流失を防ぐということに繋がります。近年、自然災害が各地で発生していますので、参加者はみな熱心に説明を聞いていました。その後の懇親会では、東天紅上野店に場所を移し、皆さん和気あいあいと過ごされました。



サービス部会

9月3日(火)

親睦旅行



部会員同士の親睦を図る目的で親睦旅行を開催しました。令和元年度の行先は、年号が変わり何かと話題になった軽井沢へ。旧軽井沢では、観光ガイド付でグループに分かれ散策をし、軽井沢プリンスホテルでランチブッフェ、その後ハルニレテラスでお買い物と新旧の軽井沢を楽しみました。

建設部会 IT講習会

8月26日(月)

建設部会では、「ITを活用した業務効率化セミナー」というテーマでセミナーを開催しました。「働き方改革」が企業のキーワードになっている中で、経営資源(ヒト・モノ・カネ)が十分でない中小企業こそ、

ITやSNS等を活用して販路開拓や業務効率化を図っていきま。建設部会では、引き続きIT活性化をテーマに会員の皆様をお役立てる講習会を開催して



あとがき

野焼きの独特な匂い漂うこの時期、あの時を思い出す事が多々ある。

三郷市小中学校陸上競技大会が、まだ北中で行われていたこの10月、もう30年以上も前の話になるが、この陸上大会の為、2学期が始まると同時に各々の学校で練習が始まり、この野焼きの匂いと共に練習し、野焼きの匂いがついた学校のユニフォームと八チマキをもらい、大会前日興奮して眠れなかった事。当時大会で実況アナウンサーを勤められた元北中学校の先生の声を、この野焼きと共に思い出す事。その大先生はもう御退職され、氏子の寄り合いなどで久々にお声を聴き、また懐かしく思ったり。

市内小中学校の運動会もこの時期に行われていた頃、放課後に各クラスでの出し物の練習を校庭ですいていると、この野焼きの匂いを覚えていない様ではあったが、実は脳裏に焼き付いていて、その光景をこの野焼きの匂いでふたたび思い出したり。

独特な匂いからひも解くあの時の情景も忘れる事はないだろう。

広報委員長 阿部 俊

